

Reprograman partido ante San Cristóbal y Nieves



La Habana, 18 nov (Jit).- La Concacaf oficializó el cambio de horario para el partido correspondiente a las preliminares de la Copa Oro 2025 de fútbol entre Cuba y San Cristóbal y Nieves.

En el congresillo técnico del evento trascendió que la hora de comienzo se traslada de la 3:00 p. m. a las 2:00 p.m. de este mismo lunes 18.

Ello se debe a la posibilidad de que el choque se extienda a tiempos extras y penales en caso de un resultado de 2-1 favorable a los cubanos, que empataría el match.

"La medida responde al hecho de asegurar que todo el partido, incluyendo el hipotético alargue, cuente con la iluminación requerida para el normal desarrollo del mismo y para la transmisión televisiva", explicó a Jit el coordinador designado por Concacaf, Mendelson Nicoya.

En la ida los Leones del Caribe perdieron ante los Suggar Boyz con marcador de 1-2, y en la vuelta están obligados a ganar para continuar

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/369953-reprograman-partido-ante-san-cristobal-y-nieves>



Radio Habana Cuba